

Fachschaftsprotokoll vom 2023-10-20

Protokollmensch: fweinekoetter

Liste von Teilnehmenden: agaußelmann, nschmitz, mbaron, jmatzat, rpommes, brokoli, rvoncollani, hheile, jyildirim, jsarx, gunterholzer, aklapper, lwachs, lwischnewski, mwiebusch, jluzay, coschepers, aseltmann, fharenberg, fkhayata

Briefkasten (digital/offline)

- keine physische Post

Frage vom FSR Potsdam

- der FSR dort hat Probleme mit ihrer SE Veranstaltung und fragen wie wir das so machen
- sie finden die Bewertung dort unfair, es ist aber unklar was genau als unfair empfunden wird
- wir fragen nochmal nach uns schicken Ihnen ggf das Konzept von GPSE
- gunterholzer kümmert sich

TODOs

Themenspeicher

TOPS

Themen nächstes TaF (hheile)

- 49€ Ticket
- nschmitz und gunterholzer gehen hin
- nschmitz reicht die TOPs ein

Themen für Thomas (niklas)

- Themen des Tagesgeschäfts, wie wir sie für die Lehrklausur sollten wenn sie aufkommen an Thomas kommuniziert werden
- sowas sollte in die TftD geschrieben werden

Wahl des Response-Teams im WiSe 23/24 (niklas)

- Wahlvorstand: nschmitz, agaußelmann, aseltmann, lwischnewski
- Termin 03.11.

- Kandidaturen können bis zum 27.10 eingereicht werden
- Eigentlich sollte die Wahl beim Dekan stattfinden, aktuell könnte das aber schwierig werden
- Wir machen es jetzt einfach im Fachschaftsbüro

Lehrklausur (hheile)

- es wurde mit Ellen Baake und Thomas Hermann über unsere Themen geredet
 - Professur in Cyber-Security einrichten (unser Fokus)
 - Professur in Technischer Informatik einrichten
 - Ulrich Rückert bleibt noch 3 Jahre, die AG soll aber erhalten bleiben
 - Professur in Verteilten Systemen einrichten
 - Studienprofil mit Hardwarefokus
 - Lehramtsstudium Informatik
 - nichts Grundsätzliches dagegen
 - momentan sind die Ressourcen nicht vorhanden
 - man würde sich auch Ärger mit der BiSEd einhandeln
 - Einschreibung in Master auch im Sommer
 - aus Sicht der Professoren ist es zu viel Aufwand zweimal im Jahr Bewerbungen zu sichten
 - ziemlicher Bullshit
 - die Bewerbung ist auch viel zu aufwendig geworden
 - die ganze Umstellung kann als gescheitert betrachtet werden
 - BIG 1-Fach Bachelor wieder einführen
 - die Sichtbarkeit von BIG ist gerade katastrophal
 - wenn man nach Bioinformatik sucht, findet man uns gar nicht mehr

StART-WE (niklas)

- Buchung ist alles abgeklärt
- wir haben jetzt keinen Transporter sondern nur einen 9-Sitzer
 - wird logistisch schon irgendwie funktionieren
- jyildirim fragt nach wie es mit der Küche aussieht
- Essen:
 - Freitag: Nudel mit Tomatensoße
 - Samstag: Frühstück, Hotdogs, Veganer Bohneneintopf/Curry
 - Sonntags: Frühstück
- Wir haben bisher 36/52 Anmeldung
 - jyildirim und mbaron machen nochmal Werbung
- Geld von den Tutoren wird bei Abfahrt kassiert oder vorher bei nschmitz abgegeben

CoCo-Beiblatt (hheile)

- siehe Linkhaufen
- im Konsens beschlossen

Sprechstunden (hheile)

- alle Schlüsselkinder haben sich endlich eingetragen

Gremien (fweinekoetter)

- jyildirim übernimmt die Gleiko

Lehrpreise (hheile)

- Hannah Drimala erhält ihren Lehrpreis als PDF

Teile des Wiki auf Englisch? (hfeldmann)

- die Uni sollte erstmal ihren eigenen Scheiß (FsBs) übersetzen
- wir sollten aber mit gutem Beispiel vorangehen und die wichtigsten Seiten übersetzen

Ticket Design H.a.n.F. (Jacob)

- wir sind die einzigen, die noch kein Ticketdesign haben
- jsarx kümmert sich darum

Glühweinabend mit den Physikern? (niklas)

- Physiker haben angeboten den Glühwein gemeinsam zu machen
 - machen wir

Kooptierung für Britta Wrede (fweinekoetter)

- wir unterstützen die Kooptierung

X-Mits

TfTD (Themen für Thomas & Dominik)

From:
<https://fachschaft.techfak.de/> - **Fachschaft Technik**

Permanent link:
<https://fachschaft.techfak.de/protokolle/fss/2023-10-20>

Last update: **2023/10/20 14:42**

